
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

ぜったい許せない!!

　共産党都議団は、「新銀行東京」への
400億円追加出資について、都議が態度
を都民に明らかにするよう提案しました。
その結果、本会議で記名投票（賛成白、反
対青の2枚それぞれに議員名が書かれ、ど
ちらかを本会議で投票）がおこなわれま
した。
　私は、ぜったい許せないと、反対の青票
を投票しました。都議会がノーと言えばと
められた追加出資。マスコミの世論調査
でも反対は7割以上、石原知事の責任を問
う声は9割以上にも達していたのに、その
声は自民党、公明党によって踏みにじられ
ました。 
　また、共産党が旧経営陣を都議会に参
考人として呼ぶことを求める動議を提出
したのに、自民党、公明党だけでなく民主
党までくわわって否決したことは、石原都

政にたいするチェック機能を放棄するもの
として、きびしく批判されています。

共産党� たぞえ民夫� ×
自民党� 田代ひろし� ○�三宅茂樹� ○
公明党� 中嶋義雄� ○�
民主党� 花輪ともふみ�×�山口　拓� ×
生活者ネット�西崎光子� ×�
行　革� 後藤雄一� ×

●世田谷区選出都議の税金投入への態度　
　　　　　　　　〔賛成白票○　　反対青票×〕　

新春から各地で宣伝 

出資反対の青票を投票するたぞえ都議 

　石原知事は記者会見で、国民の猛批判で3月
末に期限切れになったガソリン税暫定税率（１
ℓ約２５円）などを、国が復活しない場合は都が
独自に課税する意向を表明しました。外環など３

つの環状道路
建設の財源に
充てるもので、
国の「道路あり
き」を先取りす
るもので許され
ません。

　都議会選挙まで約1年に迫った4月、区内の都
立砧・芦花公園や緑道各地で桜が満開に咲き、
花見がおこなわれました。私は、１３ケ所の花見
に参加し挨拶で、都議会での新銀行税金投入を
めぐる緊迫
したたたか
いの様子
を怒りをこ
めてお知
らせしまし
た。 


